



**PRÉFET
DES HAUTS-DE-SEINE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 20/05/2022

Les services de l'Etat sont mobilisés pour identifier l'origine d'une intoxication alimentaire dans un groupe scolaire

Un nombre inhabituellement élevé de symptômes évoquant une intoxication alimentaire collective au groupe scolaire Sophie Barat de Châtenay-Malabry cette semaine ont amené les services de l'Etat à prendre plusieurs mesures.

A partir du 18 mai, de nombreux élèves du groupe scolaire Sophie Barat de Châtenay-Malabry ont déclaré des symptômes digestifs, laissant penser, par leur nature et par le nombre d'élèves touchés, à une intoxication alimentaire collective.

A la demande du préfet, l'agence régionale de santé (ARS) et la direction départementale de protection des populations (DDPP) interviennent pour les volets de santé humaine et de sécurité sanitaire des aliments.

Au 19 mai, 383 élèves ont été déclarés malades au niveau primaire et secondaire et parmi les professeurs et encadrants :

- 23 au niveau primaire ;
- 340 au niveau secondaire ;
- 20 adultes malades.

Ils présentent tous des symptômes digestifs (nausées, douleurs abdominales, vomissements, diarrhées). Ils ont tous été pris en charge. 3 enfants ont été ponctuellement hospitalisés. Un seul enfant reste à ce jour en observation, pour un problème non lié à cet épisode.

La restauration a été arrêtée ce vendredi et jusqu'à nouvel ordre. Des analyses sont en cours par les services de la DDPP, en lien avec le prestataire de la cantine et le responsable de l'établissement, pour déterminer l'origine de l'intoxication.